

Ausflug mit der ganzen Schulgemeinde

BORKEN (pd). Zehn Busse waren für einen besonderen Ausflug der Schönstätter Marienschule notwendig. Alle sechs Jahre plant die Mädchen-Realschule an ihrem Schulfesttag eine Fahrt, an der alle Schülerinnen, Lehrerinnen und Lehrer sowie einige Begleiter teilnehmen. Diesmal war Bremen das Ziel.

Vor Ort erwartete die große Reisegruppe ein buntes Programm, heißt es in einer Mitteilung der Schule. Der Besuch im Museum „Universum“ führte die Schulgemeinschaft in die Welt der Natur, Technik und des Menschen. Viele Experimente warteten darauf, ausprobiert und bestaunt zu werden.

Im Anschluss daran ging es in die Innenstadt. Manche Gruppen erkundeten Bre-



Wenn eine ganze Schule auf Reisen geht, kommt eine große Gruppe zusammen. Die Schülerinnen, Lehrerinnen, Lehrer und einige Begleiter der Schönstätter Marienschule verbrachten ihren Schulfesttag in Bremen.

Foto: pd

men mit einem Audioguide, andere hatte eine Stadtführung. Am Wichtigsten dabei war es natürlich, die Bremer

Stadtmusikanten zu sehen und sich beim Umfassen der Vorderbeine des Esels etwas zu wünschen.

Die Fünftklässlerinnen und eine sechste Klasse machten sich nach ihrer Zeit in der Stadt noch auf den

Weg ins Weserstadion, um die Spielstätte des Fußball-Bundesligisten Werder Bremen zu besichtigen.